

Pascal PERROUD



Hello tout le monde

Je suis content de ma première saison en sport automobile, qui a débuté par le cours de licence à Hockenheim, suivit le lendemain, par ma première course lors de la manche de la Megane CUP.

J'ai continué par le slalom du Mandement et celui de Bière, et pour finir la saison en beauté, par

la course des deux heures d'Hockenheim en compagnie de mon père, qui a repris sa licence après de quelques longues années de pause.

En espérant de bons résultats sur la même voiture en 2001 et longue vie au sport automobile.

Bien amicalement.